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Ancora nessuna novità sulla proclamazione del nuovo consiglio 
comunale di Foggia, così come per la nuova Giunta. Voci di corridoio di 
Palazzo di Città evidenzierebbero la necessità di nuovi confronti che 
porterebbero via l’intera settimana con la speranza di vedere venerdì 
sera una fumata bianca almeno per gli assessori. Probabilmente si 
attende l’ufficialità dei consiglieri eletti per definire l’equilibrio dei vari 
partiti e liste nel governo cittadino.

SI ATTENDE LA PROCLAMAZIONE 
DEGLI ELETTI IN CONSIGLIO



La lente di ingrandimento si è 
fermata sul nome di un 
ingegnere, ma gli u�ci della 
Guardia di Finanza di Foggia 
sono a lavoro per combattere 
l’evasione fiscale, o presunta 
tale, in tutti i settori 
professionali ed aziendali. Ed 
allora, il professionista 
segnalato all’agenzia delle 
entrate nelle ultime ore è il 
frutto di un lavoro di 
approfondimento condotto dai 
finanzieri anche attraverso 
l’incrocio dei dati dichiarati 
con quelli risultanti nei 
documenti contabili ed 
extracontabili acquisiti in sede 
ispettiva nonché mediante 
l’esecuzione di accertamenti 
bancari. 

• CRONACA

I finanzieri, all’esito di specifiche analisi di rischio ed 
attraverso la consultazione delle banche dati in uso al 
Corpo, hanno individuato il professionista che svolge 
attività di progettazione e consulenza tecnica.

INGEGNERE FOGGIANO 
"NASCONDE" AL FISCO 

SETTECENTOMILA EURO

Nel mirino del Gruppo della 
Guardia di Finanza è finito un 
ingegnere di Foggia che svolge 
attività di progettazione e 
consulenza tecnica che avrebbe 
occultato al fisco, o per meglio 
dire evaso, 700mila euro di 
ricavi. Attraverso specifiche 
analisi di rischio e con l’ausilio 
di banche dati in uso ai 
finanzieri è stato possibile 
constatare alcuni elementi di 
anomalia nelle dichiarazioni 
dei redditi presentata. A 
seguito di ulteriori 
approfondimenti emergevano 
l’omessa contabilizzazione e 
dichiarazione di compensi per 
oltre 700 mila euro e violazioni 
all’I.V.A. per oltre 150 mila euro 
negli anni dal 2017 al 2023.



I Carabinieri della Compagnia 
di Foggia hanno eseguito una 
ordinanza di custodia cautelare 
in carcere, emessa dal Giudice 
per le Indagini Preliminari del 
Tribunale di Foggia, nei 
confronti di otto persone 
indiziate a vario titolo dei reati 
di estorsione in concorso, 
sfruttamento e favoreggiamento 
della prostituzione e 
maltrattamenti contro familiari 
o conviventi. Le indagini, 
avviate dalla Compagnia di 
Foggia in seguito alla denuncia 
presentata da una prostituta, 
hanno consentito di raccogliere 
gravi indizi di colpevolezza nei 
confronti di quattro soggetti di 
nazionalità rumena, indiziati a 
vario titolo di aver costretto 9 
donne connazionali a 
prostituirsi talvolta anche 
presso le rispettive abitazioni. 

• CRONACA

Avrebbero costretto nove donne originarie della 
Romania a prostituirsi sulla statale 673 nei pressi 
di Foggia e in altre strade periferiche di Orta Nova 
e Cerignola.

OTTO ARRESTI PER 
SFRUTTAMENTO 

DELLA PROSTITUZIONE

I Carabinieri hanno ricostruito 
minuziosamente il modus 
operandi degli sfruttatori, che 
sottoponevano le vittime a un 
costante controllo durante 
l’attività di meretricio e che si 
facevano consegnare 
giornalmente tutto il denaro 
ricevuto dai clienti per le 
prestazioni sessuali.



Nel corso delle investigazioni, gli 
inquirenti hanno accertato il 
sistematico ricorso da parte degli 
indagati - due dei quali 
conviventi con altrettante 
prostitute - a gravi minacce e 
continue vessazioni contro le 
vittime, sfociate in alcune 
circostanze in brutali episodi 
violenza fisica, esercitata anche 
con l’utilizzo di armi da taglio e 
bastoni. Nella vicenda risultano 
indagati tre cittadini italiani in 
episodi di favoreggiamento della 
prostituzione e documentato 
come un ulteriore soggetto abbia 
costretto gli sfruttatori a 
consegnargli periodicamente 
denaro - anche con cadenza 
settimanale -, al fine di poter 
godere dell’uso esclusivo di 
piazzole di sosta o di tratti di 
strada pubblica nei pressi dei 
quali collocare le prostitute per 
l’o�erta delle loro prestazioni ai 
clienti.



Siamo qui a Lesina con il Mammomobile per 
la prevenzione del cancro della mammella e 
una seconda unità per la prevenzione del 
cancro della cervice uterina. In questo caso 
abbiamo utilizzato il mezzo ambulatoriale 
mobile del progetto “Su.Pr.Eme Italia” e 
“P.I.U. Su.Pr.Eme”. D’intesa con la Regione e 
il “CUAMM Medici con l’Africa” abbiamo 
deciso di destinarlo agli screening nei fine 
settimana quando non è utilizzato per 
l’assistenza ai migranti. Rinnovo l’invito ad 
aderire ai nostri programmi di screening 
perché promuovere salute, promuovere 
benessere, prevenire il cancro alza la qualità 
della vita del territorio in cui noi viviamo”. 
Un risultato importante, quello registrato in 
provincia di Foggia, ottenuto grazie 
all’intensa sinergia con le amministrazioni 
comunali e le associazioni di volontariato

Una giornata interamente dedicata alla 
prevenzione con esami gratuiti per la 
diagnosi precoce dei tumori della 
mammella e della cervice uterina che ha 
fatto registrare un numero record di 
esami e�ettuati in una giornata: 85 in 
tutto, di cui 24 mammografie e 61 pap 
test-HPV DNA.

ISTITUZIONI UNITE PER 
LO SCREENING
“Oggi facciamo un appello a tutti coloro 
che ricevono il nostro invito o una nostra 
telefonata, ad aderire ai programmi di 
screening oncologici”. 
È con queste parole che il direttore 
generale della ASL Foggia Antonio Nigri 
ha aperto la giornata di sensibilizzazione 
e promozione degli screening oncologici, 
organizzata a Lesina dalla ASL Foggia in 
collaborazione con l’amministrazione 
comunale e Cittadinanzattiva. “Abbiamo 
messo in campo tutte le nostre forze – ha 
aggiunto Nigri – per raggiungere 
l’obiettivo di adesione indicato dalla 
Regione. Abbiamo potenziato i centri 
screening presenti sul territorio, i servizi 
dedicati alla lettura dei campioni 
biologici, le unità mobili per lo screening 
di prossimità.

• IN PRIMO PIANO



In breve

I ripetuti furti di rame - che si sono 

verificati nelle ultime settimane in 

diverse scuole cittadine - hanno indotto 

il Sindaco Francesco Miglio a chiedere a 

S.E. il Prefetto di Foggia Maurizio 

Valiante, la convocazione di un apposito 

tavolo tecnico.

“Viviamo in un contesto difficile – 

dichiara il Sindaco Miglio – che si 

evidenzia anche con queste azioni 

malavitose. Da questi frequenti episodi 

di furto di rame nelle scuole cittadine 

derivano inoltre disservizi che 

riguardano l’intera comunità scolastica 

oltre che un notevole sperpero di 

risorse economiche al fine di ripristinare 

il funzionamento degli impianti".

Furti di rame nelle 
scuole sanseveresi

AMIU: GLI STIPENDI 
SARANNO PAGATI

Il Comune di Foggia comunica che entro 

la settimana saranno corrisposte ad 

AMIU le somme fin qui spettanti per il 

servizio di raccolta e spazzamento 

strade. L’Amministrazione comunale 

rassicura pertanto i sindacati che 

avevano lanciato l’allarme sul rischio di 

mancato pagamento degli stipendi dei 

lavoratori. Nei prossimi giorni, la sindaca 

Maria Aida Episcopo riceverà le sigle 

sindacali per un incontro sul tema.



Lo scorso 25 novembre, presso la sala consiliare 
“R. Grilli”, decorata con dipinti e impreziosita 
con diverse paia di scarpe rosse – simbolo della 
lotta alla violenza contro le donne – sono 
intervenuti per un confronto sul tema il sindaco 
Pasquale Marchese, la consigliera comunale 
Giovanna De Lorenzis e Alessandra De Luca, 
volontaria in servizio civile e autrice di “L’amore 
e violenza”.  “La presenza di così tanti bambini – 
ha detto il sindaco Marchese – è fondamentale. 
Educare alla non violenza significa preparare i 
bambini fin da piccoli alla condivisione e 
all'ascolto. Noi adulti siamo chiamati a dare 
l’esempio non soltanto il 25 novembre, ma ogni 
giorno, creando relazioni positive e paritarie, 
prevenendo qualsiasi forma di discriminazione 
ed esclusione”.

secondaria dell’IC “Virgilio-Salandra”, 
sono state inaugurate le due panchine. 
Collocate lungo il belvedere in Via Sotto 
le Mura, sono state dipinte di rosso e 
rosa. “Simbolo tangibile – ha aggiunto il 
sindaco - di una comunità che si 
impegna a promuovere una cultura 
basata sul rispetto. Ringrazio le 
consigliere comunali Giovanna De 
Lorenzis e Debora Falco, l’assessora 
Maria L'Erario, le artiste Patrizia De 
Santis e Rocky Marchese e le volontarie 
Franca Battaglia e Giovanna De Palma 
per la cura con cui è stato organizzato 
questo importante evento

Un richiamo costante contro 
la violenza sulle donne



Detrazione addizionale Irpef, 
domande fino al 31 dicembre
Il Presidente del Coordinamento 
Istituzionale - Assessore alle Politiche 
Sociali Simona Venditti, il Dirigente Area 
II del Comune di San Severo Antonella 
Tortorella, l’Ufficio di Piano del Comune 
di San Severo capofila dell’Ambito 
Territoriale “Alto Tavoliere” informano 
che 
fino  al   31.12.2023, presso l’Ufficio 
protocollo del proprio Comune di 
residenza, è  possibile presentare la 
domanda per le detrazioni all’addizionale 
IRPEF per carichi di famiglia con più di 
tre figli a carico, per il periodo d’imposta 
2022. 
Con la Legge Regionale n. 40/2015, sono 
state previste delle Misure di sostegno 
economico per le famiglie pugliesi, 
riguardanti la fruizione delle detrazioni 
all’addizionale regionale IRPEF per 
carichi di famiglia con più di tre figli a 
carico, che non possano fruire e/o fruire 
solo in parte, delle detrazioni 
all’addizionale regionale IRPEF, per il 
livello di reddito. 
Nello specifico, per il periodo di imposta 
2022, vengono riconosciute le seguenti 
detrazioni dall'addizionale IRPEF:
a)   €   20,00   per   ciascun  figlio, a 
partire dal primo, compresi i figli 
naturali riconosciuti, i figli adottivi o 
affidati;
b)   la  detrazione  spettante  ai  sensi 
della lettera  a)  è aumentata  di un 
importo  pari  ad  €  375,00 per ogni figlio 
con diversa abilità ai sensi dell’art. 3  
della legge 5 febbraio 1992, n.104 (Legge-
quadro per l’assistenza, l’integrazione 
sociale ed i diritti delle persone 
handicappate).

Il  soggetto  IRPEF, per poter 
usufruire delle misure di sostegno 
economico previste dal  comma  3 
dell’articolo 3 della Legge Regionale 
n. 40/2015 (fino ad esaurimento 
fondi), deve presentare apposita 
istanza, al protocollo del Comune di 
residenza entro il 31.12.2023 (anno 
successivo a quello cui si riferiscono 
le detrazioni), attraverso il Servizio 
di Segretariato Sociale, disponibile 
per fornire modulistica, 
informazioni e chiarimenti.
Per ogni ulteriore informazione è 
possibile rivolgersi all’Ufficio di 
Piano dell’Ambito Territoriale “Alto 
Tavoliere”



Adottato il Piano per l’Eliminazione delle 

Barriere Architettoniche (PEBA) con 

delibera di Giunta del 21-11-2023 votata 

all’unanimità. Il Piano è uno strumento 

urbanistico innovativo che consente di 

operare con un unico grande progetto su 

scala urbana, non più attraverso interventi 

frammentari, per assicurare ai cittadini 

disabili innanzitutto l’accesso ai punti 

nevralgici della città, così da garantire il 

pieno godimento degli spazi pubblici. 

“L’adozione del PEBA è un obiettivo che 

concretizza la visione di Cerignola città dei 

diritti - spiega l’assessore al Welfare, Maria 

Dibisceglia - puntando in modo concreto 

sulla fruibilità da parte di tutti nostri 

cittadini degli spazi in cui più si manifesta la 

socialità comunitaria. Abbiamo toccato con 

mano le difficoltà quotidiane che moltissimi 

cittadini vivono, grazie anche ad 

un’interlocuzione diretta e mirata, con 

l’utilizzo di sondaggi molto partecipati e 

attraverso un confronto serrato con le 

associazioni, cooperative e centri sociali, 

culminato con l’approvazione di un piano di 

cui andiamo orgogliosi. “Sono orgoglioso del 

risultato raggiunto anche grazie alla grande 

partecipazione che ha preceduto 

l’adozione del PEBA - ha sottolineato il 

sindaco Francesco Bonito - Abbiamo 

ascoltato chi vive in prima persona le 

difficoltà causate dalle barriere 

architettoniche, e questo per noi ha 

rappresentato l’elemento imprescindibile 

della progettazione. Abbiamo chiesto ai 

cittadini di disegnarlo insieme a noi e il 

risultato di questa condivisione sarà presto 

visibile a tutti e fruibile da tutti”.

IL COMUNE DI CERIGNOLA 
ADOTTA IL PIANO PER ABBATTERE 
LE BARRIERE ARCHITETTONICHE
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T E R R I T O R I O

20
23Gli Elfi di Roseto 

stanno tornando

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Torna a Foggia 
lo scrittore 

Paolo Di Paolo



Domani alle ore 10 
presentazione 

della compilation 
“Amore, Guerra e 

Pace - 6ª edizione”,

Mercoledì 29 novembre, alle ore 
10.00, nella Sala Fedora del Teatro 
Giordano di Foggia, si terrà la 
conferenza stampa di 
presentazione della compilation 
“Amore, Guerra e Pace - 6ª 
edizione”, progetto collegato alla 
XV edizione del Concorso 
nazionale musicale “Umberto 
Giordano”.
Il CD, prodotto dall’Associazione 
“Suoni del Sud” insieme al 
Servizio Cultura e Spettacolo del 
Comune di Foggia, è interamente 
realizzato a Foggia e contiene i 
brani registrati dai vincitori del 
Talent Voice – sezione canto 
moderno “Premio Gino 
Sannoner”, selezionati a maggio 
scorso dalla giuria presieduta da 
Marco Masini.
Interverranno: Elena D’Orta, 
funzionario del Servizio Cultura 
del Comune di Foggia, Gianni 
Cuciniello, presidente del 
Concorso Giordano, e il direttore 
artistico Lorenzo Ciuffreda.



Roseto Valfortore si 
prepara a vivere il 
Natale con tutte le 
attrazioni di questo 
periodo immerse in 
uno scenario che ci 
proietta nel mondo 

magico degli Elfi



Subito dopo il convegno (nel box a 
sinistra) sarà dato ufficialmente 
inizio al nostro Natale con 
l'accensione delle luminarie, 
l'inaugurazione e l'apertura al 
pubblico della Casa degli Elfi e la 
chiusura del gemellaggio con il 
comune di Roseto Capo Spulico.
L'evento natalizio catturerà 
l'attenzione di grandi e piccini, un 
intero paese trasformato in un 
villaggio al servizio degli elfi dove 
l’aria di Natale si respira come entri 
nella piccola comunità dei Monti 
Dauni. Inoltre, sarà possibile per 
turisti e visitatori anche partecipare 
ai laboratori didattici dove poter 
preparare dolci, biscotti, imparare a 
fare la pasta fresca o anche ad 
intrecciare vimini e lavorare il 
legno. Le opzioni dunque non 
mancano, ce nè davvero per tutti i 
gusti.

Cresce l'attesa per questo fine settimana a Roseto 
Valfortore (sabato 2 e domenica 3 dicembre) perchè 
assisteremo in prima battuta ad una tavola rotonda 

incentrata sulle:
AREE INTERNE QUALE FUTURO?

Uno sguardo attraverso gli occhi dei giovani 
amministratori alla quale interverranno...

Saluti - Sindaco di Roseto Valfortore - Lucilla Parisi
Sindaca di Roseto Capo Spulico e presidente 

Nazionale Borghi
Autentici - Rosanna Mazzia

Coordinatrice regionale Borghi più belli d’Italia - 
Rosa Palomba

ANCI giovani Molise - coord. Corrado Zara (o suo 
delegato)

Anci Giovani Campania - coord. Stefano Lombardi 
(o suo delegato)

ANCI Giovani Puglia - coord. Gianluca Vurchio
Anci Nazionale - pres. Antonio Decaro

C/O EX CHIESA SAN ROCCO - localita’ Paduli
Modera: Rosalia Marcantonio - GIORNALISTA



Paolo Di Paolo domani sera 
alla libreria Ubik di Foggia 
con il suo nuovo romanzo

Una delle uscite “top” di questo 2023, uno dei migliori scrittori 
italiani. Cosa ricordano, gli altri, di noi?, Paolo Di Paolo, “Romanzo 
senza umani”. Mercoledì 29 novembre, ore 18.30, negli spazi della 
libreria Ubik di Foggia. Lo scrittore romano presenta il suo ultimo, 
attesissimo romanzo edito da Feltrinelli

Carlo Greppi, storico quarantenne, parla di 
“vita potenziale”. Sarmi Zegetusa su Linus 
dice che è “un Bernhard non incazzato”. Per 
Fuani Marino, autrice Einaudi, è come 
“assistere allo spopolamento della propria 
esistenza dalle sponde di un lago di ghiaccio”. 
Ma questo romanzo, forse, è soprattutto una 
questione di clima. O di cielo. Pochi frame per 
dare l’idea di Romanzo senza umani 
(Feltrinelli, 2023), l’ultimo libro di uno dei 
migliori scrittori italiani, tra le voci più 
autorevoli dell’odierno panorama culturale 
nonché iperlettore, come si autodefinisce. 
Mercoledì 29 novembre alle ore 18.30, Paolo 
Di Paolo ritrova il pubblico della Ubik di 
Foggia, in occasione del suo nuovo, 
attesissimo romanzo, tra le uscite “top” di 
questo 2023. L’incontro rientra nella 
rassegna Fuori gli Autori, realizzata insieme 
con la Biblioteca “La Magna Capitana”. 
Conduce la docente Rocchina Ferragonio, del 
gruppo di lettura Viaggi tra le righe 
(Biblioteca). Paolo Di Paolo. Ha pubblicato 
con Feltrinelli: Raccontami la notte in cui 
sono nato (2008), Dove eravate tutti (2011; 
Premio Mondello, Super Premio Vittorini), 
Mandami tanta vita (2013; finalista Strega), 
Una storia quasi solo d’amore (2016), Lontano 
dagli occhi (2019) Premio Viareggio. Molti 
suoi libri sono nati da dialoghi: con Antonio 
Debenedetti, Dacia Maraini, Raffaele La 
Capria, Antonio Tabucchi, Nanni Moretti. È 
autore per bambini. Scrive per la Repubblica 
e L’Espresso.
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A CASERTA VIETATO
PERDERE...
LA TESTA

CERIGNOLA BASTA PAREGGI, 
ORA CI VUOLE LA VITTORIA

Inserto sportivo



CRISI IN CASA FOGGIA?

Sei punti nelle ultime sette gare 
sono un bottino troppo magro per 
sperare di poter recitare un ruolo 
importante in campionato. La 
sconfitta interna con il Latina è 
stata la punta dell’iceberg di una 
crisi che si trascina dal 14 ottobre 
scorso giorno in cui, con la vittoria 
sul Brindisi allo Zaccheria, i 
rossoneri avevano avvertito forte il 
profumo del primato sia pure per 
una notte soltanto. Da quel giorno 
un continuo scivolare verso il 
basso con il Foggia di Cudini che, 
se fosse terminato oggi il 
campionato, sarebbe fuori 
addirittura dalla griglia playoff in 
undicesima posizione sia pure in 
condominio a 21 punti con Audace 
Cerignola e Catania. Ma 
l’interrogativo di questo scorcio di 
stagione, dopo quindici partite 
giocate e ancora quattro al giro di 
boa, è quello che preoccupa il 
popolo rossonero che vorrebbe 
sapere se volgere ancora lo

sguardo verso l’alto o il timore di 
doversi guardare le spalle alla luce 
degli sconcertanti ultimi risultati?  
Ma il timore maggiore dell’ambiente 
è quello di dover vivere una stagione 
anonima, senza precisi obiettivi, con 
la Società che è in silenzio da un po' 
e che non viene allo scoperto su 
quelle che sono le reali ambizioni del 
club in questo campionato. Ma qui 
tutti sono sul banco degli imputati 
dai vertici del club di Via Gioberti, 
all’allenatore, ai calciatori a 
disposizione. Bisogna sottolineare a 
chiare lettere che alcune scelte 
operate dal club sul mercato nella 
scorsa estate sono risultate, al 
momento, fallimentari soprattutto 
per quanto riguarda il reparto 
avanzato finito ben presto nel mirino 
della critica. Tra gli attaccanti in rosa 
troppi elementi fuori forma, in 
cattive condizioni fisiche e non 
funzionali alle caratteristiche di 
gioco che il tecnico marchigiano 
predilige. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

QUESTA SQUADRA DEVE 
DIMOSTRARE IL SUO VALORE



Ma il timore maggiore dell’ambiente è 
quello di dover vivere una stagione 
anonima, senza precisi obiettivi, con la 
Società che è in silenzio da un po' e che 
non viene allo scoperto su quelle che 
sono le reali ambizioni del club in 
questo campionato. Ma qui tutti sono 
sul banco degli imputati dai vertici del 
club di Via Gioberti, all’allenatore, ai 
calciatori a disposizione. Bisogna 
sottolineare a chiare lettere che alcune 
scelte operate dal club sul mercato 
nella scorsa estate sono risultate, al 
momento, fallimentari soprattutto per 
quanto riguarda il reparto avanzato 
finito ben presto nel mirino della critica. 
Tra gli attaccanti in rosa troppi elementi 
fuori forma, in cattive condizioni fisiche 
e non funzionali alle caratteristiche di 
gioco che il tecnico marchigiano 
predilige. Qualche giovane non ha 
tenuto fede alle promesse della vigilia, 
qualche senatore già in rossonero dalla 
passata stagione con prestazioni 
sottotono lontane dalle loro 
potenzialità. Ma a chi può giovare una 
stagione senza obiettivi o anonima 
come abbiamo detto? 

A nessuno crediamo, né alla Società 
che è la stessa che ha sfiorato la B a 
giugno scorso, né al tecnico Cudini 
che pure a Foggia si sta giocando una 
fetta importante della sua carriera, né 
ai calciatori chiamati a pensare al 
proprio futuro quantomeno con 
prestazioni sopra la media. E’ presto 
per i processi ma un segnale di svolta 
immediato è necessario sia dalla 
prossima in Campionato a Caserta per 
tentare di chiudere in bellezza il ciclo 
di quattro partite che il calendario ha 
in programma. Ma l’imperativo del 
club è quello di intervenire al 
prossimo mercato invernale dove 
bisognerà, in maniera oculata e 
decisa, cercare almeno tre-quattro 
elementi di categoria capaci di alzare 
l’asticella di un gruppo che resta 
comunque valido. Conoscendo le 
ambizioni del presidente Canonico 
bisognerà attendersi delle novità a 
breve o quanto meno entro il 23 
dicembre quando il campionato avrà 
completato il girone di andata. La 
stagione non è ancora compromessa 
del tutto ma bisognerà fare presto.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Felici ma non troppo, questa è la rapida 
sintesi dello stato d’animo dello 
spogliatoio ofantino, da un lato c’è la 
soddisfazione per quanto di buono 
fatto fino ad oggi, visti la bellezza dei 13 
risultati utili ottenuti nell’attuale 
campionato, intervallati da sole tre 
sconfitte, due in campionato ed 1 in 
Coppa Italia. Dall’altro lato però c’è 
l’amarezza per due vittorie sfumate nei 
minuti finali, visto il pari di Potenza a 
cui ha fatto seguito quello di Torre del 
Greco, risultati che hanno portato 
senza dubbio due ottimi punti in 
classifica, ma resta l’amaro in bocca 
perché potevano essere ben 6 in totale. 
A confermare tale lo stato d’animo 
ofantino è mister Tisci nel dopo gara 
con la Turris “ Siamo rammaricati 
perché è stata una partita combattuta 
sofferta, contro una squadra che non è 
in crisi di condizione o di gioco, siamo 
stati bravi ad andare in 
vantaggio,abbiamo sofferto il giusto e 
non essere riusciti a portala a casa 
anche oggi c’è grande rammarico, loro 
hanno anche meritato hanno avuto 
anche l’occasione del rigore anche 
secondo me un po’ dubbio,per sono 
contento della prestazione perché 
nonostante abbiamo difficoltà di 
organico, infatti ci siamo inventati il 
centrocampo, abbiamo fatto giocare 
Bezzon che non giocava da 6 mesi, 
riusciti a portare a casa l’intera posta in 
palio, però andata cosi”.

Archiviato il pareggio di Torre del Greco, 
ora in casa ofantina è tempo già di 
pensare a  domenica, quando al Monterisi 
dopo ben due trasferte consecutive 
arriverà il Picerno. La formazione lucana  
dire che sia in fase positiva è dire poco, 
infatti nelle ultime 5 gare il team 
potentino ha vinto contro: 
Foggia,Monterosi,il derby con il Potenza, 
Latina ed Avellino, portandosi al secondo 
posto con la bellezza di 29 punti ed 
ingaggiando un testa a testa con Juve 
Stabia e Benevento. Dunque gara 
importantissima e vietata a deboli di 
cuore,match che sul piatto porrà la 
bellezza di tre punti pesantissimi per 
entrambe le formazioni, dunque in casa 
ofantina mister Tisci dovrà lavorare 
soprattutto sulla testa oltre che sulle 
gambe, per evitare improvvisi cali di 
concentrazione come quelli visti a 
Potenza e Torre del Greco,ma cercare 
quella vittoria che possa consentire alle 
cicogne di scalare posizioni in zona 
playoff. 

L'Audace Cerignola pensa 
già alla sfida con il Picerno
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